



Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 6, 2024 - 12:40



Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warga

Giatsambang Warga/DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, berlangsung sukses dan meriah di Kampung Cinangsi, tepatnya di Rt.006/002. Acara yang digelar pada hari Selasa ini dimulai pukul

10.00 WIB hingga selesai, menarik perhatian warga dengan pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Aiptu Subandi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Pertama, warga diminta untuk bekerjasama dan berpartisipasi aktif dengan Pemerintah Desa serta Bhabinkamtibmas guna menjaga situasi kondusif. Siskamling dan ronda malam diharapkan dapat dilaksanakan secara bersama-sama untuk menciptakan lingkungan yang aman.

Pesan kedua yang disampaikan adalah tentang antisipasi terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila. Warga diingatkan untuk tidak terjerumus pada ideologi yang dapat mengancam keamanan dan persatuan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk melaporkan permasalahan yang dapat memicu gangguan keamanan kepada pihak berwenang.

Poin ketiga yang disoroti adalah imbauan agar warga tidak tergiur dengan janji-janji menggururkan terkait pekerjaan di luar negeri. Hal ini untuk mencegah terjadinya perdagangan manusia atau tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada dan berhati-hati terhadap tawaran yang terlalu indah.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu waspada terutama di daerah yang rawan longsor, terlebih saat musim penghujan seperti sekarang. Bila terjadi bencana, warga diminta segera melapor kepada ketua RT, perangkat desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, atau Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD).

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan bersama. Dengan adanya giat seperti ini, diharapkan kerjasama antara masyarakat, pemerintah desa, dan aparat keamanan semakin erat untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

Demikianlah laporan dari Desa Sekarsari, semoga kegiatan positif ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.